

# Forpimda Kota Magelang Tinjau Pos Pengamanan Idul Fitri

Agung widodo - [KOTAMAGELANG.INFORMAN.ID](https://KOTAMAGELANG.INFORMAN.ID)

Apr 10, 2024 - 19:18



*Forkopimda Kota Magelang Tinjau Pos PAM Lebaran*

MAGELANG - Forkopimda Kota Magelang melaksanakan Kunjungan Kerja di Pos-Pos pengamanan (Pospam) Idul Fitri 1445 H/ 2024 M yang tersebar di beberapa titik di wilayah Kota Magelang, Selasa (09/04/2024).

Turut hadir dalam kegiatan peninjauan Pos Pam Wakil Walikota Magelang Drs.

KH. M. Mansyur Siroj, M.Ag., Ketua DPRD Kota Magelang diwakili Bustanul Arifin, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Kapolres Magelang Kota AKBP Herlina, S.I.K., M.H., Sekda Kota Magelang Hamzah Kholifi S. Sos, M. Si., Kepala Kesbangpol Kota Magelang Drs. Agus Satiyo Hariyadi, M.Si, Jajaran Asisten dan Kepala OPD terkait Pemkot Magelang.



Rangkaian kegiatan yang dimulai pada pukul 19.30 WIB tersebut mengambil start dari rumah dinas wali kota atau Pendopo Pengabdian Walikota Magelang menuju Pos Pam Trio Kota Magelang. Kegiatan dilanjutkan pengecekan Pospam Terminal Soekarno Hatta Kota Magelang, Pospam Cangkuk Kota Magelang, Pospam Alun Alun Kota Magelang, dan Pos Pam Shopping.

Kunjungan tersebut selain untuk memberikan arahan dan dukungan moril, Forkopimda juga memberikan bingkisan berupa makanan ringan, dan minuman untuk para petugas pengamanan Idul Fitri di masing-masing Pos Pam.

Ditemui awak media, Wakil Walikota Magelang Drs. KH. M. Mansyur Siroj, M.Ag menyampaikan, kunjungan kerja peninjauan Pos Pam bertujuan untuk memberikan moril pada para petugas pengamanan.

"Dengan kehadiran kita disini (Pos Pam), kita berharap dapat meningkatkan moril para petugas di masing-masing pos pengamanan," ujarnya.





Selain itu lanjutnya, kegiatan tersebut juga bertujuan untuk memastikan bahwa di tiap-tiap pos pengamanan tidak ada kendala selama pengamanan. Sehingga dapat memantau dan membantu para pemudik apabila memerlukan bantuan cepat.

Sementara itu Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H. M.Si dalam kesempatan yang sama memberikan pesan kepada para pemudik agar selalu berhati-hati di jalan serta mengutamakan keselamatan.

"Apabila dalam perjalanan ada kendala, jangan sungkan-sungkan untuk berhenti dan meminta bantuan kepada para petugas pengamanan di pos-pos yang tersebar di seluruh wilayah Magelang," pungkasnya.

Pen0705/Mgl